

 Fecha:
 01/02/2025
 Audiencia:
 16.000

 Vpe:
 \$354.980
 Tirada:
 8.000

 Vpe pág:
 \$1.437.450
 Difusión:
 8.000

 Vpe portada:
 \$1.437.450
 Ocupación:
 24,7%

ACTUALIDAD

Sección:

Frecuencia: DIARIO

Pág: 5



EL DIPUTADO ALBERTO UNDURRAGA ESTÁ RECORRIENDO EL PAÍS.

## Undurraga confirma disponibilidad para asumir candidatura presidencial

GIRA. El diputado y presidente nacional de la DC aterriza hoy en la Región, en el marco de la construcción de un proyecto electoral del socialismo democrático, pero sin el PC, para las próximas elecciones.

I diputado por el distrito 8 de la Región Metropolitana, quien además es el presidente nacional de la DC, Alberto Undurraga Vicuña, aterriza hoy en la Región, en el marco de su gira nacional que busca construir un proyecto electoral del socialismo democrático, pero sin el PC, para las próximas parlamentarias y presidenciales.

El entrevista con El Austral, el ingeniero comercial que fue ministro de Obras Públicas durante todo el segundo gobierno de la Presidenta Michelle Bachelet, confirmó su disponibilidad para asumir una candidatura presidencial, en el marco de las negociaciones en ciernes de cara a una primaria del sector, y la solicitud formal que le hicieron parlamentarios de la Falange, entre ellos el senador Francisco Huenchumilla.

"Chile necesita construir una centro izquierda que se haga cargo de los desafios de seguridad, crecimiento y desigualdad, por lo tanto, la DC tiene que estar con una candidatura en la primaria presidencial. Ahora, si los apoyos se reproducen, voy a estar disponible para ese desafio", comentó el líder de la Falange.

## GIRA NACIONAL

Durante su visita a La Araucanía se reunirá en la capital regional con alcaldes y concejales, el obispo de Temuco y además sostendrá un encuentro con jóvenes y se reunirá con dirigentes de distintos sectores. También asistirá a la Junta Regional de la DC que es hoy, estando en todo momento acompañado por el senador Francisco Huenchumilla (DC).

Al ser consultado por la construcción de este proyecto nacional para las elecciones presidenciales y parlamentarias, Undurraga dijo que "tenemos que construir un proyecto que enfrente los problemas de seguridad sin complejos, que logre un crecimiento económico para mejorar el empleo y los sueldos, que vuelva a hablar de desigualdad, siendo la meta terminar con las listas de espera y que permita que Chile vuelva a ser líder en materia medio ambiental".

Undurraga agregó que para enfrentar el desafío de la seguridad, la opción es el socialismo democrático porque "tanto en la extrema derecha como en la extrema izquierda hay complejos".

Undurraga sumó, además, que es necesario convocar a nuevos acuerdos nacionales, como el "recuperar los años de alto crecimiento de la Concertación" y en lo inmediato uno para terminar con las listas de espera que está impulsando.